

7月のえんだより

あおぞら保育園 平成25年7月号

先日実施した保育参加懇談会には、お忙しい中多くの方にご参加いただきありがとございました。アンケートのご意見から、「子どもたちの日常を見て安心できた」「ビデオ上映がよかった」「一緒にこどもと楽しく過ごせた」「保護者同士のコミュニケーションが取れて良かった」などのご意見や、日程や時間でのご指摘もいただきました。いただいたアンケート結果は会議などで検討し、次回の保育参観・懇談会へとつなげていきます。

先日4月に美しく咲いていた桜の木の剪定と毛虫の駆除を行いました。庭師の方から「老木できのこも生えているのでそろそろ寿命ですね」と言われてしまい愕然。東保育園の子どもたちをずっと見守ってきた桜…あおぞら保育園も変わらず見守り、花を咲かせてほしいと思います。

園庭入口のヤマモモの実がたわわに実り風で揺れるたびにたくさんのみが落ちてきています。収穫し子どもたちと食べたり、ジュースを作ったり、ジャムを作ったりする予定です。はじめて食べたやまもも、どんな味になるのか今から楽しみです。

7月より子どもたちが心待ちにしていたプールあそびがいよいよはじまります。大切なルールをしっかりとまもりながら、楽しみたいと思います。ご家庭では、お子様の体調確認と毎日の検温を。また「早寝早起き!朝ごはん」の規則正しい生活リズムをよろしく願います。そして暑い夏を元気に乗り切り、水遊びをこ楽しんでもらいたいと思っています。

7月の予定

- 2日(火) プール開き
- 5日(金) 七夕会
- 5日(金) 三者協議会
- 13日(土) カーニバル
- 16~19日 身体測定週
- 19日(金) 避難訓練
- 23日(火) 幼児体育
- 24日(水) 調理保育(つき組)
- 26日(金) 誕生会

8月の予定

- 6日(火) 夏を楽しむ会
- 19~23日 身体測定週
- 20日(火) 避難訓練
- 28日(水) 幼児体育
- 29日(金) プール納め
- 29日(金) 誕生会

大きな笹を目の前に、七夕飾り作りに夢中の子どもたち。イメージを広げながら作り出す喜びを、心と体で感じとっているようです。子どもたちの夢や思いがあらわれ出している七夕飾り。七夕の夜には、天の川のようにキラキラと輝くことでしょう。

クラスより

●ひよこ組

ズボン「ぬぎぬぎ」「ギュッ ギュッ」と自分でやろうと頑張る子が増えているひよこ組さん、おもちゃの片づけも担任のまねをして「ないな〜い」と言って上手に片づけてくれます。やる気満々の気持ちを大切に、きれいになった気持ち良さや、できた喜びを一緒に共感していきたいと思っています。園庭では、お兄さんお姉さんの楽しげに遊ぶ様子をじーっと観察。そして時々「なにしてるの?」と言うように顔を覗き込んだり、大型遊具に果敢に挑戦したり、砂場では、まねをしながら自分の好きな遊びをみつけてじっくり楽しむ姿が多くなりました。

今月は、水・砂・泥などの感触を楽しみ、保育者や友達と関わり合う中で夏の遊びを楽しみたいと思います。

●うさぎ組

雨が降ると少し肌寒く感じる日でも、うさぎ組はとても蒸し暑い。夢中で遊び熱気ムンムンで蒸気も出ていそうなほど元気いっぱい動いているからのようです。沢山遊ぶのでお昼寝の準備をはじめると、自分たちから布団に入り、それを見た他クラスの先生から「えらいわね〜」とよく褒められます。給食も意欲的でよく食べるようになったので“こぼさないように手を器に添える”という事を少しずつ促しています。こぼすことがずいぶん少なくなってきましたよ。苦手なものも「OOくんみてて」とお友達に見てもらいながら頑張って食べています。

7月は、プールに泥んこ遊びと楽しいこといっぱい洗濯物が増えてしまい申し訳ありませんがよろしく願いたします。

●ことり組

悪天候の中たくさんの方に保育参加・懇談会には、参加していただきありがとうございました。子どもたちもお家の方が一緒にいてくれるだけでいつも以上の笑顔を見せてくれましたね。お家の方もゲームに製作、一生懸命やっただき感謝の気持ちで一杯です。梅雨の中休みには、園庭に出て、たくさん遊んでいます。汚れも気にせず泥んこ遊び。夢中で楽しみ気がつけば顔にまで泥んこ水玉模様。それでも子どもたちは、にこにこの

大満足。この時期にしか楽しめない遊びを大切にあげたいと思っています。お洗濯等ご協力よろしくお願いします。

晴れたら保育参加で行う予定だったシャボン玉を子どもたちと楽しみました。次から次にシャボン玉を作り、液がなくなると「おかわり」と子どもたち。とっても微笑ましい気持ちになりました。

まだまだ梅雨明けまでには、時間がかかりそうですが、梅雨&夏を元気に健康に乗り越え夏ならではの遊びを楽しみたいと思っています。

●はな組

最近野菜の生育に興味津々。小さなキュウリ、トマトの実を見つけると「ちょっときてよ」「みてみて」との報告の声。「1、2、3…」と小さな実を数える姿もあります。6月中には、はじめて収穫をみんなで味わいました。「また採れるといいね」とこれからの収穫にも期待大の子どもたちです。

はな組では現在お当番活動を行っています。マスクをつけ給食、おやつ時に友達の分の給食を配ったり、ちょっとしたお手伝いなどなど。自分のグループが当番の日になると「やったーお当番だ」「もうマスクつける?まだ?」と、早くやりたくてたまらない様子です。前日に次の日のお当番を伝えていきますので子どもたちの意欲につながっていければと思っています。7月からは、いよいよプールが始まります。水の中のできるゲームを楽しんでいこうと思います。

●つき組

あおぞらカーニバルにむけて年長児担当のお化け屋敷作りに取り組んでいます。どんなお化けがいるか問いかけると、想像力をめぐらしながら、たくさんのお化けができました。その中から自分でやりたいお化けを決め、衣装やまわりの大道具など、一緒に話し合いながら作っています。どんなお化け屋敷になるか当日を楽しみにしててください。そして待ちに待ったプールがいよいよ始まります。水着の準備もバッチリ。子どもたちと思いきりプールでの遊びを楽しんでいきたいと思っています。

夏のおすすめ絵本

いよいよ夏本番!! どんなに暑くても昼寝をすると元気を取り戻す子どもたちですが、大人はなかなか子どものようにはいかないですね。夏は外遊びのイメージが大きいですが、時には絵本を読み合う静かな時間を持つなど、オフの時間帯を作ることも重要です。この夏、活動的な遊びの合間に、お母さんやお父さんも子ども時代にかえって、ひとつの物語を美しい絵と一緒に読む「絵本の楽しさ」を、子どもと一緒に味わってみてはいかがでしょうか。



ぱくぱく
とともかわい絵本で、見開き1ページに幼虫と言葉が一言入っています。擬音語が多く言葉に出して読んでいると、大人も楽しい気持ちになれます。

ぱくぱく もも(著)
岩崎書店(2003/06) 32ページ

なつペンギン
夏の暑さにまじりながら街を歩く、オオサマペンギンのお話です。素晴らしい絵と脱力系の内容で、夏の暑さが少しは和らぐと思います。

★スーパーの魚売り場で涼んでいる姿は最高です。

なつペンギン 塩野米松(著) 村上康成(イラスト)
ひかりのくに(2001/07) 27ページ

なつのいちにち
ページからあふれる夏の景色・音・匂い…子どもも大人もその絵本の世界に間違いなく引き込まれていく、本当に素晴らしい絵本です。とにかくおすすめです!!

なつのいちにち はたこうしろう(著)
偕成社(2004/07)

すいかのたね
人気のばばあちゃんシリーズの1冊です。ばかにされたすいかのたねのお話ですが、種になった気持ちで怒って読むと楽しさ倍増です。

すいかのたね さとう わきこ(著)
福音館書店(1987/9/15) 28ページ